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S美尔雅今日公告，
2006 年 度 业 绩 预 增

600%。记者日前获悉，该公
司在继续做强自身服装品
牌体系、维护国内最大服装
加工出口企业地位的同时，
新年度将有更大发展计划，
包括进军房地产领域，对旗
下美尔雅期货公司进行增

资扩股等。
S美尔雅总经理王长

松在接受记者采访时表示，
公司基本面的确已发生重
要变化，去年11月份顺利
完成了2亿多元的清欠，并
紧接着在去年12月底了结

陈年官司收回了2800多万
元赔偿款。

王长松还告诉记者，目
前公司商业土地储备已有近
400亩，鉴于黄石房地产市

场正处于上升期，今年公司
将通过合作开发等方式进军

房地产，如果进展顺利，年内
就会有成熟项目诞生。

此外，公司控股 90％
的美尔雅期货经过数年发
展，在华中期货市场已具有
较大影响力，在全国排名亦
居 40位以内。王长松表

示，美尔雅期货将增资扩
股，使注册资本金达到
6000万。

染指多个热门行业，未
来是否尝试多元化战略？王
长松否认了“多元化”这一
提法，称公司未来主业仍是

服装经营，而之所以投身有
潜力的行业，其目的就是打
造多个盈利支撑点，推动公
司持续发展。
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南方航空集团昨日宣
布，集团公司去年运输旅客

4921万人次，主营业务实
现收入 465.44亿元，实现
了南航集团成立 5年以来
的首次赢利。

南航集团总经理刘绍
勇16日在南航集团工作会
议上介绍说，南航首次取得

赢利是经国家有关部门审
计后得到的确切结论，具体
数字正在进一步核算中。

刘绍勇表示，去年南航
启动了战略转型，加强构建
广州、北京枢纽，加紧构建
南航新的经营模式和赢利

模式，大力推进结算自动化
管理，去年电子客票实现销

售收入 54.67亿元。同时，
南航深化国企改革向纵深

推进。集团清理投资，处置
不良资产，追回损失7亿多
元；推进辅业改革，关停了
15家“三产”单位，去年辅
业实现利润1亿元；压缩大
宗成本，仅节约航油一项，
就节约成本1亿元。

刘绍勇表示，目前，南
航仍存在着历史包袱沉重、
资源配置不合理、市场结构
不合理等不利因素，他强
调，今年是南航用3年时间
实现战略转型的关键攻坚
年，目标是把南航从生产型

企业转变为经营型企业。
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中关村今日发布重大事项

公告表示!经咨询控股股东北京
鹏泰投资有限公司!公司之关联
公司北京鹏润房地产开发有限
责任公司配合国家有关部门的
协助调查已撤销"

鹏润系与鹏泰投资是黄光
裕的两大重要投资平台" !""#

年 $$月初! 黄光裕旗下鹏润地
产曾因房贷担保而遭相关部门
#协助调查$!该事件一时沸沸扬
扬!为此还引致中关村发布了多
项澄清公告% )
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S*ST天发今日披露，预计
公司 2006年全年业绩将继续
亏损。S*ST天发 2005年时已
亏损 3.48亿元，每股收益亏损
达1.28元。公司今日同时表示，

公司股票交易已于 2006年 4
月 27日起被深圳证券交易所
实施退市风险警示。 "OE#
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中材国际今日公告称，近

日，子公司天津水泥工业设计研
究院有限公司与泰国水泥集团
!!"#" 下属泰国水泥能源利用
公司于曼谷签署了SCG所属的
两个水泥工厂3条水泥窑的纯低
温余热发电项目总承包合同。该
合同总金额为2318.46万美元，

合同工期为14个月。
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南京高科今日公告称，拟定

向增发不超过6000万股，控股
股东以现金认购不少于本次发
行股票数量的50%，即3000万
股。发行价格不低于本次董事会
召开日前二十个交易日公司股
票均价的百分之九十。募集资金
的主要用途包括山水风华项目，

预计总投资4.1亿元，拟投入募
集资金2亿元；东城世家项目，
预计总投资3.65亿元，拟投入募
集资金2亿元。同时拟对南京仙
林房地产公司增资。 %cde$
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wxyz 记者从鞍钢集团

公司获悉!党中央和国务院近日
对鞍钢主要领导调整作出决定&

张晓刚出任鞍钢集团公司党委
书记'总经理职务"因年龄原因!

免去刘�鞍钢集团党委书记'总
经理职务" 被任命前!张晓刚任
鞍钢集团党委副书记'常务副总

经理职务"
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受在役机组容量增长、需求
拉动等因素影响，大唐发电
2006年度发电量同比出现增

长。大唐发电今日公告称，根据
公司初步统计，截止到 2006年
12月31日，公司及其附属公司
2006年度已累计完成发电量
934.59亿千瓦时，比 2005年同
期增长31.65%。
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近日券商借壳上市成为
潮流，而澄清券商借壳的公

司也是接连不断，今日工大
首创、东方宾馆就发布了相
关公告。
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今日，还有工大首创公

开否认了首创证券可能借
壳公司上市的传闻。工大首
创在股票异常波动公告中
称，近日部分媒体和股评报
道了首创证券可能借壳公
司上市的传闻，经询问公司
控股股东，没有转让所持有

工大首创股权的意向以及
相关的资产重组运作事宜。
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东方宾馆今日发布公告

声称，近日，有媒体及互联
网传闻广州证券欲借壳东
方宾馆上市，导致近期公司
股票异常波动，为此，公司
管理层已针对股价异常波
动进行调查，并向公司股
东及实际控制人查证：不

存在包括广州证券借壳上
市在内的任何可能会对公
司造成重大影响的应披露

而未披露的任何策划和既
有事实。

券商借壳上市的消息此
起彼伏，掐指算来，至今已
经有广发证券、国金证券、
西南证券、国海证券、东北
证券、海通证券完成借壳
上市或公布了借壳上市的
方案。另外，长江证券、国

元证券等券商，也宣布了
拟借壳上市的目标上市公
司。 看来，券商借壳在相
当长的一段时间内还会成
为市场和投资者关心的热
点之一。
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中信证券股价的大幅
上涨给许多投资机构提供了

套现的机会，上市公司也不
例外。长城开发今日就披露，
2007年1月4日至1月15
日期间，公司已累计出售中
信证券 492.2万股股份，实
现投资收益约1.48亿元。

公司披露，此次出售中

信证券股票实现了投资收

益约 1.48亿元，最终数据
将以 2007年一季报为准。

而这 1.48亿元的投资收益
对于长城开发2007年一季
度的业绩影响将不可小视。
查阅公司资料可知，2006
年一季度，长城开发净利润
为 8448.69万元，仅为此次
投资收益的零头。
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记者日前获悉 !!%"#

年包钢集团生产经营水平

得到进一步提升!钢和铁等
主要产品产量均创历史新
高!上缴税金近 !&亿元"公
司的吨钢能耗为 ''# 千克
标煤!首次降到 (%%千克标
煤以下! 同比降低 )$ 千克
标煤"

据介绍!炼钢厂'薄板
厂以及轧钢厂等单位生产
能力创投产以来的最高水
平! 全年共生产热轧卷板
!(#*&)万吨!继续保持包钢
+,- 在世界同类机组中的
领先地位"

在非钢产业方面!包钢
集团亦取得不凡的业绩"在
旗下上市公司稀土高科的

龙头作用下! 实施控制源
头'限量保价管理!控制稀

土金矿生产!推进低成本产
业扩张!对稀土市场的控制
能力和影响力显著增强"据
悉!包钢稀土氧化物总量占
到全国市场份额的 &%! !

钕'铁'硼等功能材料占到
!%!以上!全年稀土产品分

离能力达到 $*! 万吨!比上
年翻了一番"

另据透露!包钢集团采
取(走出去$战略 !!%%# 年

与澳大利亚 +./ 公司合
作!参股进行澳 0) 个矿山
的开发% 还从蒙古国进口
矿石 0! 万吨!进口原煤 &&

万吨%
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面对燃油附加费的下
调，航空公司无疑减少了一

块固定收入来源。但东航董
秘罗祝平则表示，燃油附加
费下调给旅客带来了实惠，
对企业也不尽是负面影响，
公司可以获得更多的客源
和更灵活的票价制定空间。
“过去航空公司想提高折

扣，但考虑到旅客的承受能
力可能不敢提，现在可以根
据市场需求更加灵活的调
整折扣价格。”罗祝平如此
表示。

不过，作为弥补油价上

涨带来的成本增加，燃油附
加费作为固定收入，对航空
公司贡献不小，此次调低征
收标准无疑会令这块固定

收入减少。此前，在燃油附
加费收费标准为 800公里
段以内 20元 /人、800公
里段以上 40元 /人时，东
航财务总监罗伟德曾表
示，这项收费能够为东航
增加 20亿元的年收入。而

在发改委去年宣布将国内
燃油附加费调整为 800公
里段以内 60元 /人，800
公里段以上 100元 /人的
时候，国航董事长李家祥
预计，公司燃油附加费收

入在 2006年下半年也可
达到 20亿元。

另一家航空公司高层表
示，此次燃油附加费的下调
在幅度和时间上应该有商
量的余地。该人士指出，此
次发改委对于航油的出厂
价格大概下调了 5％，但燃
油附加费下调的比例达到

了20％左右。此外，在航油
价格节节攀升时，燃油附加
费的提升并不是随着油价
上涨而立即上调的，但此次
下调却是在油价下跌后立
刻宣布了下调，给航空公司
压力较大。
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航油价格接连下调尚未
让航空公司欢喜多时，昨日

就与跟风而至的燃油附加费
下调撞了个满怀———国内航
油综合采购成本的下降幅度
或将被抵消。

尽管在航油价不断下调
的趋势下，各航空公司调低
燃油附加费被视为正常联动

反应，但此次微调如此快捷
出台仍出乎不少市场人士的
意料。
“航空业目前尚未完全

摆脱盈利困境，在巨大运营
成本压力之下，航空公司一
直希望寻求政策上的扶持，

而燃油附加费此次下调，尽
管幅度不大，却足以抵消航

油价格的下调成本”，中信建
投研究员李磊告诉记者，

2006年航空业的油耗约在
1000万吨，剔除国外加油部
分，国内航油的年消耗量约
在800万吨左右。随着航油
下调，航空公司的用油成本
将减少21亿元左右。但燃油
附加费的下调，按平均票价

下调 2%至 3%计算，航空公
司的收入下降绝对值将在
25亿元左右，在一跌一涨
间，航空公司基本上没有享
受到油价下调带来的增利。

据了解，因为每年四季
度及一季度是航空业传统淡

季，特别是目前航空市场价
格战升温，2007年一季度仍

将可能出现航空公司集体亏
损的局面。

尽管如此，银河证券研
究员毛昂仍然表示，明后年
航空公司盈利能力将获得大
幅提升。他认为，目前航空公
司成本水平的大大降低，毛
利率水平将有望出现显著改
善，全航空业也将逐步从全

面亏损变成全面盈利，其中
不少公司将只是微利，但行
业已进入加速发展时期。与
此同时，由于石油价格在长
期上涨后，即将进入一个大
的下降调整周期，人民币汇
率上升趋势也已经形成，长

期看来，航空公司已经处于
转折时刻。
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